

Virus-associated cancers in Africa

Titre(s): Virus-associated cancers in Africa [Texte imprimé] = Les Cancers associés aux virus en Afrique : proceedings of a Symposium [Nairobi, 24-27 avril 1984] / organized by the Organization of African Unity, Scientific technical research commission ; World health organization, Regional office for Africa ; the International agency for research on cancer ; the United Nations environment programme... [et al.] ; ed. A. Olufemi Williams, Gregory T. O'Connor, Guy B. De-The, Couavi A. Johnson

Autre(s) responsabilité(s): Williams, A. Olufemi (Éditeur scientifique)
Organisation mondiale de la santé, Bureau régional de l'Afrique - Éditeur scientifique
Centre international de recherche sur le cancer - Éditeur scientifique
Commission scientifique technique et de la recherche - Éditeur scientifique

Editeur, producteur: New York : Lyon : Oxford University Press, Oxford University Press, 1984

Description matérielle: XXXI-774 p. : ill., cartes ; 24 cm

Collection: OAU-STRC scientific publications 1
IARC scientific publications 63 0300-5038

ISBN: 92-832-0163-9
0-19-723063-6
978-2453-00-5

Appartient à la collection: Lyon Commission scientifique et technique de la recherche Centre international de recherche sur le cancer Oxford University Press OAU/STRC scientific publications 1
IARC scientific publications 63 0300-5038

Titre parallèle: [Les Cancers associés aux virus en Afrique. fre]

Classification décimale Dewey: 616.99/4071 19

Note(s): English and French

Note sur les bibliographies et les index: Notes bibliogr. Index

Sujet - Nom commun: Cancer -- Aspect environnemental -- Actes de congrès -- Afrique
Cancérogenèse -- Recherche -- Actes de congrès -- Afrique
Virus oncogènes -- Actes de congrès -- Afrique